に勤務しており、国家資格を人ホーム ポプラ」(社会福祉法人、池田さつき会)(社会のおり、一次では、大阪

インドネシア人35人とオルー の計95人が受験。このうち、 の計95人が受験。このうち、 の計95人が受験。このうち、 の計95人が受験。このうち、 の計95人が受験。このうち、

として勤務していた経験が 愛知県の介護施設で就学生

は37・9%だった。 は37・9%。EPA候補者

就労継続へ道が開けた。取得により晴れて日本での

月4日)挑戦だった。同施 の比人候補者らに精神的な で勤務する来年受験予定 がで勤務する来年受験予定

看護師国家試験と違い、

神者は、13年の1年前倒しの受

た裁判で、東京地裁で判決27人が国に国籍確認を求め

た比国籍の嫡出子(婚内子)出のため日本国籍を喪失し

日夫婦の間に 増生 届未提

験3年以上

国家資格

の筆記試験の合

刊

The Daily MANILA

AICI, Manila Shimbun Building, 1037 Teresa Street, Rizal Village, Makati City

Fax. 890-3640

Since1992 発行 びすく社 東京都世田谷区玉川2-9-15 © BYSCH 2012

http://www.manila-shimbun.com

JAPAN DESK (632) 840-7711 • 878-4837 / 4130 (日本語)

日の出(マニラ)午前5時54分

\$1=P42.935 (前日比P0.020安)

1万円=P5,150、\$100=P4,290

比証券取引所株価指数=5,067.66

東証 I 部平均株価=10,182.57円

統領に非常大権付与を検討

≫ミンダナオ地方一部地域で8時間停

≫電力不足問題の解消へ大統領府、大

≫パラワン州のラジオ局員殺害事件で

≫弾劾裁判で検察側、コロナ最高裁長 官の実娘所有の米国資産も含めた新証

≫「アキノ大統領によるさらなる最高 裁批判に気をつけろ」とコロナ長官が

レイプ未遂後に謝罪、首つり自殺

=\\ 2.89 (同\(\pm 0.10\(\pm \), 東京)

午後6時8分

最高33.0 (午後1時)

最低23.0 (午前6時半)

(マニラ市の市中両替商調べ)

(前日比10.44ポイント▼)

(同72.58円▼)

(スター)

(インクワイアラー)

(トリビューン)

きょうの天気と気温

マニラ

バギオ

セブ

ダバオ

タガイタイ

カガヤンデオロ

日の入り

28日の気温

株価動向

拠を提出へ

国民に呼び掛け

Tel. 890-4546 / 890-4745

 $\mathbf{P70.00}$

24-32

12 - 23

19-30 24-32

24-30

24-32

23-32

ASIAN INTERNATIONAL COMMUNITY INFORMATION,

INC. (Printer-Distributor)

駐在官事務

連下にあるという。 中のため、娘の養育 中のため、娘の養育 害され、父親のデ娘は比日両国籍。母 ・デニラ容疑者(27)は収監 父親のデクスタ 容疑者の親族の保になっていた。現、娘の養育先が当

で子育てに専念した。たが、妊娠を機に退職。2人方のデニラ容疑者も飲食たが、梶井 たが、妊娠を機に退職。一とが、妊娠を機に退職。一として約10年前から働いていして約10年前から働いていが同市内で出会ったのは約 梶井さんとデニラ容疑者

特に目立ったトラブルはなく、円満な家庭だった。梶井さんは事件発生の2日前、インターネットの会員制交流サイトに幸せな日常をつづっていた。梶井さんの父親も、マニラ新聞の電話取れた対し「ずっと仲が良かった。信じられない」と語った。信じられない」と語

29日に協議する方針を 護について、親族を 護について、親族を がにした。 市の自宅で梶井琴香され **脳議する方針を明らいて、親族を含めなん夫妻の娘の保**、生後9カ月になって、現族を含め 話し合いをし、 サポー えて対応している。今後、は日本の両親の意向も踏ま いをし、できる限り トをしていきた

歳の

誕生会前

邦人女性

によると、 別のに備え、梶井さんは、両親の支援を受けて、同市内、 親の支援を受けて、同市内、 居は完成間近で、娘の誕生 日会には梶井さんの両親も、 田会には梶井さんの両親も、 は止められず、口論になっと決めたが、デニラ容疑者

だが、酒に酔 も自宅近くのバスケット コー 近所の住民によると、たこともあった。 ニラ容疑者は普段は物静 ルコー 近所の住民によると、デジアを疑者は普段は物静かりを疑者は普段は物静からという。事件発生当日るという。事件発生当日のアスケットボール度数の強い酒やビール度数の強い酒やビール度数の強い酒やビール度数の強い酒やビールである続け、帰宅時にはると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによると、デジアによるという。

泥酔状態だった。

人超を配

人の警察官を首都圏内に配ことを受け、首都圏警察はことを受け、首都圏警察はのが最高に引き上げられた ルが最高に引き上げられた聖週間に向けて警戒レベ 間中 に首都圏警察 置し、 警備に当たると発表

通機関のターミナルなどを総監は「空港、港、公共交 は「空港、港、公共交リシマ首都圏警察警視 所などの詳しい情報は明らが設置される予定だが、場首都圏では複数の検問所 いな

 \widehat{P} はこのほど、 このほど、4月1日からラシエルダ大統領報道官

国軍と新人民軍

国軍 した。

マス停戦を宣言しているが、 の攻撃に備えるという。政 の攻撃に備えるという。政 の攻撃に備えるという。政 PA) と停戦しない の軍事部門、新人民聖週間の期間中、比 は聖週間の期間中も

ため、住宅地域の警戒も強た空き巣などの犯罪防止のを空き巣などの犯罪防止の重点的に警備する」と述べ 化するとしている。

一した。
ーーレーン
ーーレー

しに合わせて博美さんと一ヒロコさんは判決言い渡 大権付与を求める声が上が 大権付与を求める声が上が 大権付与を求める声が上が 大権付与を求める声が上が エルダ大統領報道官は28日、 非常大権付与の可否を判断 する特別国会を召集しない「

ない。

一方、ビサヤ地方イロイロ州トゥブンガン町で26日、 技術教育技能開発局事務所 技術教育技能開発局事務所 に向かっていた国軍兵士と 聖週間の停戦は宣言してい

査する必要がある」と語っ 大統領府側の提案内容を精 力したい。しかし、まずは 「非常大権付与については協 圏モンテンルパ市=は近く、ビアゾン下院議員=首都

非常大権付与を求める法案 が洪水被害を受けた。 明 ンガイで洪水被害が続いて 現在、うち12カ所のバラ が洪水被害を受けた。 現在、うち12カ所のバラ が洪水被害を受けた。

首都圏ケソン市の違法占拠住民居住区で28日午前11 約2時間後に鎮火したが、約500世帯が焼け出された。負傷者は報告されていない。

◇マニラ新聞について 型マニラ新聞について 型会社案内 型営業案内 型お問合せ

の調査や作成などに約4億管理長官は、有権者リスト 5千万ペソを支出する考え 事態を受け、 アバド予算

たことが分かった」と説明は架空の世帯が存在していいたのではないか。07年に

東ミンドロで洪水

に減少した。

述べた。
述べた。
述べた。

ミ地方電力不足

人的被害なし

に政治家の影響力がはたら 長は、「有権者を増やすため この理由について国家統

マニラ新聞配達区域外にお住まいの方は、ホームページのご購読をおすすめします。 早朝5時からマニラ新聞1面の全文を読むことができ、過去記事の検索・閲覧も可能です。 1ヶ月P1,000(6か月毎の契約です)より。 詳細はホームページ上の「Webでのニュース購読」をクリックしてください。

http://manila-shimbun.com

教徒自治区(ARMM)の 人口が、前回知事選が実施 増していたことが28日、政 時の調べで明らかになった。 の同時実施が控えていることから、アキノ大統領は同 日、ARMMにおける有権 とから、アキノ大統領は同

10年は約320万人

R M M 有権者登録の徹底を指示 人口が「急増」 | リャンテス中央選管委員長

大統領

最高裁ま

比日EPA

特例措置を受けることがで 特例措置を受けることがで 大なくされる。一定基準の が受験チャンスは1回の がで、不合格者は帰国を余 がで、不合格者は帰国を余 がで、不合格者は帰国を余 がで、不合格者は帰国を余 がで、不合格者は帰国を余 がで、不合格者は帰国を余

法を検討する」などと語った状を検討する」などと語った。一日でも早くが最高裁まで闘う」「裁判を 基本的な権利を取り戻すたは引けない。(国籍という)

(21)=首都圏ラスピニャス1人、石山ヒロコさん1人、石山ヒロコさん1人、石山ヒロコさん1人で言い渡いがらは原告の1人である。 1人ではからは原告の対象ではある。 1人では、東京地

して利 た。公問 \Box

ネグロス州ドゥマゲティ 父親の大野昭夫さん(3)=車 ん(72)=同、同じく原告の 被害者の会会長の博美さ 72)=同、同じく原告の青者の会会長の博美さまない。 特別国会の召集否定

判決後の記者会見で涙を流すヒロコさん(左)と父博美さん

を聞いた。

法廷で判

=23日、東京都千代田区の司法記者クラブで写す

訴状で原告側は「(国籍喪失について規定する) 国籍 大について規定する」として 日本国籍の確認を求めたが、 日本国籍が認められたの は日本在住の男性原告1人

非常大権めぐり大統領府

考えを明らかにした。

とみられる。

ージを回避する狙いがある

告26人にとっては事実上のだけ。ヒロコさんら残る原

付与による独裁イメ

員は同日、記者団に対し、一方、ベルモンテ下院議

ていない。

焼け出される

ロフィリピンでの新聞購読 ロ販売スタンドー覧

木満が条件となる、日口コさんは現在21歳。 助時、19歳10カ月だっ 平を正したい」と話

りだ。

| い」と最高裁まで争うつも | 失問題を) 知ってもらいた | 国内の日本人にも (国籍喪 らないが、とことんやる。違っているものは正してもらいたい。このままでは引いない。このままでは引いない。このままでは引いない。 裁判を続けることで、 と裁判にかけた父博美さん

日本 っては、 と話した。 の両面を考えざるを得ない」

なってしまう――などの事きさ③家族が離ればなれに点がある②経済的負担の大っては、①比国内に生活拠 第12条規定により日本の国第12条規定により日本の国第12条規定により日本の国 居住すれば国籍を回復でき しかし、比側原告にと

が国籍回復の厚い壁となっ情から、「半年間の日本居住」なってしまう――などの事

ミンダナオ地方イスラム

大衆紙の話題 の子が日本国籍を取れるの「日本人の養子になった比人 (嫡出子で) 首都圏マニラ市トンドの民家でこのほ ど、首を吊った状態で死んでいる比人 男性(20)を母親が見つけた。調べでは、 男性からレイプされそうになったと、 親類の少女(13)が男性の母親へ訴えた。

い渡し後の記者会見では、は既に閉ざされた。判決言本居住による国籍回復の道 には、なぜ日本国籍が めぐった。 なぜ日本国籍がない 日本人の私

では死ぬに死にきれない」

と国籍7条による国籍回復を取り戻すため、裁判継続1時間でも早く、娘の国籍

本大使、アドリアン・クリー 会同議長、ト部敏直駐比日 を備委員会の第4回会合 は基づくビジネス環境・

善なども議題になった。次道路や空港など物流網の改

金の抑制と電力の安定供給、

善なども議題になった。

一回会合は9月の予定。

比日経済連携協定(EP

娘の国籍を取り戻すま

かどうか分からない。 1日、果たして私は生きているの 後に最高裁判決が出た時、大野さんは「例えば、5年 と焦りは強まるばかりで、

男性は、レイプしようとしたことを認め少女に謝罪後、自宅に戻ったという。 (28日・Pトゥナイト) てしまったという自責の念 生になる。国籍を喪失させ小学4年生。6月には5年 現状を意味する。 原告の長女(10)は現在、

を喪失してしまう嫡出子のと、出生から3カ月以内にと、出生から3カ月以内にと、出生から3カ月以内にと、出生がら3カ月以内に になる前に日本人の父親に

感じなかったのか」と言葉けた。この矛盾を裁判官は

投資誘致の好機」

財界間の対話継続を

比日ビジネス環境整備委

からのさらなる投資誘致の28日、首都圏であり、日木ストバル貿易産業次官)が (VAT)還付問題、電気料 会合では、付加価値税 て取り組むことを申し合わビジネス環境整備に協力し ため、 よるビジネス環境整備が重 透明性、予見性の向上など ととらえ、 らなる対比投資誘致の好機」 済ミッションの来比を「さ よると、双方は3月上旬の在比日本大使館の発表に 要との認識で一致した。 団連代表団など日本側経 両国財界間の対話に 比側関連政策の 日が本が 0)

毎朝食卓で"フィリピン"が読める日刊マニラ新聞 【代表】 \$\mathbf{2}890-4546, 890-4745 Fax. 890-3640 【広告部】 \$\mathbf{2}890-8480 Telefax. 895-4245 \$\mathbf{2}897-3732 【編集部】 2895-3663, 890-3699 Fax. 890-4395 【顧客サービス】 2895-4159 【セブ支局】 26(032)343-8911